

## **Denis Bruckmann, nommé directeur général de la BnF**

Sur proposition de Laurence Engel, présidente de la Bibliothèque nationale de France, à Franck Riester, ministre de la Culture, le président de la République a nommé Denis Bruckmann, directeur général de la BnF.

Il succède à Sylviane Tarsot-Gillery nommée directrice générale de la création artistique du ministère de la Culture le 7 novembre 2018.

Né en 1955 à Strasbourg, Denis Bruckmann est conservateur général des Bibliothèques. Après des études de littérature contemporaine et de sciences de l'information, il a d'abord travaillé à la Documentation française (Secrétariat général du gouvernement) avant de se tourner vers les bibliothèques par goût du patrimoine. Entré au département des Estampes de la Bibliothèque Nationale en 1982, il a notamment été chef de projet du vidéodisque réalisé avec le groupe Maxwell pour le bicentenaire de la Révolution avant de rejoindre l'équipe de préfiguration de la nouvelle Bibliothèque nationale (Établissement public de la Bibliothèque de France) pilotée à cette période par Jean Gattegno, pour s'occuper des projets autour de l'image fixe.

Après une expérience à l'Institut franco-japonais de Tokyo pour diriger la bibliothèque et certaines activités culturelles et mener à ce titre diverses missions de conseil sur les centres de ressources français en Asie, il est revenu à la BnF pour travailler dans plusieurs départements (Audiovisuel, Littérature et art) avant de s'orienter vers la coordination de l'ensemble des départements de collections.

Il est directeur des Collections et directeur général adjoint de la BnF depuis 2008. Il collabore régulièrement à des travaux sur l'histoire de la BnF, de ses collections et de ses publics.

---

Contact presse

Marie Payet, chef du service de presse - 01 53 79 41 18 - [marie.payet@bnf.fr](mailto:marie.payet@bnf.fr)